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平成２５年７月２５日（木） 会場名 甲奴老人福祉センター 

意見・要望 回  答 

 

 

①  三次市の組織と職員が分からない。市議会議員，教育委員や

農業委員が誰か分からない。市の職員名簿をつくってほしい。

 

職員は個人ではなく組織として仕事をしています。ご用件がある場合，担当課

へ連絡していただければ対応できるようにしています。 

 

②  中国横断自動車道尾道松江線が平成 26 年度末に供用開始と

なる。それに伴い，甲奴インターチェンジ付近の県道宇賀矢野

線の交通量が増加すると思われるが，この路線は小童麓地区か

ら府中市へ向かう途中から幅員が減少する。待避所を２か所ぐ

らい整備していただきたい。  

 

県道（峠工区）の事業主体は広島県です。今年度において待避所設置の検討を

予定していると聞いていますので，地元調整など市として協力をすることを伝え，

広島県に強く要望していきます。 

 

③  集落道である市道するべ線の整備改良について 

 

 

 

するべ線は今年度，机上での概略設計について地元と協議を行い，来年度は測

量そして詳細設計をしていきます。また，工事のスケジュールについては地元の

皆さんと協議したいと思います。 

 

④  社会人の教育について 学校では生徒指導規定を基に規律を守らせています。そういった規範意識を生

徒だけではなく，保護者へも徹底していきたいと思います。大人が子どもの模範

となるよう，また保護者や地域がしっかり子どもを育てるようになればと思いま

す。 

 

⑤  中国横断自動車道尾道松江線が平成 26 年度末に供用開始と

なる。人の往来も増え，それに伴い犯罪の広域化が懸念される。

市民の安全を確保するため，防犯カメラの設置を要望する。 

 

今年 15 基防犯カメラを設置します。安全・安心という面で，一定の役割を果た

すだろうと思っています。 
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⑥  町内の公共投資について実施内容を知りたい。 

  

甲奴町内では市道４路線（有田 29 号線，宇賀 28 号線，福田太郎丸線と梶田郷

線）と権限移譲路線梶田三良坂線を現在事業実施中です。道路以外では，旧宇賀

小学校の改築工事などを実施しています。 

 

⑦  三次を訪れた有名人の中には，三次の印象が非常に暗いと言

う人もいる。三次の良さを感じ，彼らが全国各地でその話をし

てくれれば，お金をかけずに三次市をアピールすることができ

るのではないか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

庄原分かれから三次高校，サングリーン前，三次駅に向かうメイン通りの明る

さを見て，三次の活力を感じる方もおられ，いろいろな見方があり，市民ホール

が完成すればイメージも一新するのではないかと思います。 
また，「住みよさランキング＊」では，三次市は県内 1 位，「高齢者の住みよい

街＊」では，全国 2 位であり，決して悪いところばかりではありません。しかし

ながら，行政のみで市の活性化を図るには限界があるので，企業や商店の方々の

力を借りて，さらなるまちづくりへ努力していきます。 
 

⑧  各種団体への補助金が減額されるなか，議会では常任委員会

が増やされ，30 万円の支出増となった。常任委員会を１つ増や

して予算にどのようなメリットがあるかについて所見をきき

たい。 

各種団体への補助金は５％カットしました。議員の報酬は議員みずから判断さ

れるべきであると思います。現在，議会では，定数問題等について議会改革推進

特別委員会を設置し検討されています。 

 

*「住みよさランキング」とは？ 

㈱東洋経済新報社が発表する「住みよさランキング 2013」

の中で，三次市は広島県内では 1 位に選ばれた。 

*「高齢者の住みよい街」とは？ 

週刊東洋経済に発表された「日本のいい街 2012」の中で，

三次市は「高齢者が住みよい街」部門の 2 位に選ばれた。 
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⑨  県道梶田三良坂線の早期整備と県道太郎丸吉舎線の待避所

の増設をお願いしたい。また，県道甲山甲奴上市線の改良要望

書を提出したが，その後どうなったのか。 

 

県道梶田三良坂線については，道路の拡幅ができるところは，広げていく方向

で取り組んでいきたいと思います。県道太郎丸吉舎線については，住民の皆さん

にもご協力をお願いし，待避所を増やしていきたいと思います。 

また，県道甲山甲奴上市線の改良要望については，県と協議を進めています。 

 

⑩  市道の倒木等の伐採を市職員と住民だけで行うのは難しい。

何か施策はないのか。 

市職員と住民だけで市道の支障となる倒木等の伐採を行うことが困難な場合

は，市が各支所管内で緊急的な路面保全業務を年間委託している業者があります

ので，その業者による緊急対応が可能です。 

 

⑪  健康寿命を延ばすための健康づくり運動を頑張っている。健

康のため足湯の施設を作ってもらえないだろうか。 

 

 

健康であってこそ生きがいのある人生にもつながっていきます。健康寿命の延

伸につながる温泉を生かしたまちづくりについては，皆さんの強い思いを実現し

ていきたいと思います。 

 

⑫  国際交流事業を甲奴中学校の大きな戦略として掲げていた

だいておりありがたい。これからは，地元への広がりが大切で

ある。特色あるかけがえのない交流がこれからも続けられるよ

う頑張っていく。 

 

アメリカス市との国際交流は，24 年間続けていただいている甲奴町の特色ある

事業であります。行政としての努力もしていかなければならないと思っています。

 

⑬  弘法山一帯の活用についてウィングドームへのトイレの設

置と経年劣化したカーター球場のリニューアルを希望する。 

弘法山一帯では，大きなイベントも開催されていますので，当然トイレも必要

です。実態を把握し，必要であるという判断であれば，実現に向け努力していき

たいと思います。 
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⑭  地域活性化プロジェクトチームというＮＰＯを若者 14 人で

組織し活動している。資金面と労力の面で悩んでいる。今年は，

「地域医療を考える」ということで，広島大学の医学生と意見

交換をしている。よりよい地域をつくっていきたい。 

 

若い人の思いを大切にしていかなければならないですし，それが軌道に乗るよ

う行政としても努力していきたいと思います。 

 

⑮  新市まちづくり計画の進捗率は市中心部では 98％。甲奴町は

52％と差がある。まちづくり計画の完了後に不公平感や不信感

が出ないような報告をしていただきたい。 

意見を真摯に受け止め，その思いに応えらえるように努力していきたいと思い

ます。 

 

 


